
 Verbale Seduta Consiglio Circoscrizione II 

del  5  Febbraio 2018 

 

L'anno 2018, il giorno 5 del mese di Febbraio si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco 

Mario, prot. n. 87148 del 31.01.2018, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Greco, il quale, alle ore 10.00, dispone l'appello e risultano presenti i 

Consiglieri Guaresi – Savoca – Scarlata – Serio – Tusa  - Viscuso mentre sono assenti i Consiglieri Cardella 

– Marchese – Orilia. 

Il Presidente Greco, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Funge da Segretario il Sig. Martinez  Davide – Istr. Amm.vo mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 

Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

Il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Savoca - Scarlata e Tusa, la cui nomina viene 

approvata dal Consiglio. 

Alle ore 10.15 avviene il prelievo dei verbali di seduta consiglio dei gg. 14.11.2017 – 16.11.2017 – 

21.11.2017 – 23.11.2017 – 6.12.2017 – 12.12.2017 – 13.12.2017 a cui segue la relativa approvazione  

all’unanimità rispettivamente alle ore 10.20 – 10.25 – 10.32 – 10.35 – 10.40 – 10.45 – 10.50. 

Alle ore 10.51 entra il Consigliere Orilia. 

Ale ore 10.55 avviene il prelievo della mozione a firma del Consigliere Guaresi, del Vice-Presidente Savoca 

e del Presidente Greco, prot. n. 28560 del 12.01.2018, avente per oggetto “Realizzazione area sgambamento 

cani lungo la Costa Sud a Romagnolo. 

Prende la parola il Consigliere Guaresi, il quale riferisce che attraverso un monitoraggio effettuato sul 

territorio il 70% delle famiglie ha un animale e quindi sarebbe opportuno realizzare l’area di sgambamento 

per i cani presso il tratto di litorale Costa Sud – Romagnolo dove la spiaggia è ritornata fruibile per la 

cittadinanza come nei tempi passati; 

Alle ore 11.00 entra il Consigliere Cardella. 

A seguire prendono la parola i Consiglieri: 

-  Tusa, il quale si dichiara a favore della mozione perché in base alla statistica presentata gli spazi ci 

sono e la realizzazione dell’area di sgambamento per gli animali risulta fattibile; 

- Savoca è favorevole alla richiesta perché ritiene giusto il fatto che i cani debbano avere spazi dove 

scorazzare liberamente; 

- Orilia il quale riferisce di essere favorevole per lo stesso motivo che ha espresso il Consigliere 

Savoca ; 

- Scarlata, il quale chiede informazioni circa il punto di individuazione dell’area perché in base alle 

esperienze precedenti si ritiene di essere contrario alla mozione in quanto manca il senso civico dei 

proprietari degli animali di raccogliere gli escrementi canini; 

- Il Presidente Greco riferisce che è stata individuata l’area del pontile; 

 



- Cardella interviene dicendo di essere favorevole alla richiesta di realizzazione dell’area di 

sgambamento per i cani in altra zona e concorda in questo con quanto riferito dal collega Scarlata; 

- Guaresi interviene sostenendo che l’area individuata sarebbe circoscritta e quindi da poter gestire 

facilmente; 

- Scarlata ribadisce di essere contrario perché lungo la Costa Sud non ci sono spazi idonei dove gli 

animali possono convivere con i cittadini che fruiscono della spiaggia e quindi bisognerebbe trovare 

apposita area a monte per rendere fattibile un’area per sgambamento cani; 

- Serio è favorevole ma teme nello stesso tempo che l’area da destinare ai cani possa divenire un 

ulteriore problema da affrontare; 

- Viscuso, il quale riferisce di essere favorevole alla realizzazione dell’area dove i cani possano 

muoversi liberamente. 

- Il Presidente Greco, alle ore 11.15, ribadendo di essere favorevole e che a prescindere da qualsiasi 

problema è sempre positiva l’idea di tale realizzazione, riferisce che la mozione appena discussa, 

riscontrando il solo voto contrario del Consigliere Scarlata, risulta essere approvata a maggioranza.  

Alle ore 11,16 escono i Consiglieri Orilia, Scarlata, Serio, Tusa, Viscuso ed il Presidente Greco, per 

mancanza di numero legale, sospende la seduta e rimanda l’apertura della stessa alla prosecuzione del giorno 

successivo. 

 

 

             Il Segretario                                                                                                      Il Presidente 

            Istr. Amm.vo                                                                                                     Greco Mario                                           

         Martinez Davide                                                                                                   

      F.to in originale                                                                                      f.to in originale 

  

 

 


